

Führung durch die Ausstellung, Do. 7. Sept. 2017, 17.30 Uhr, anschl Apéro

Die Aufgabe

Der Fonds für Boden- und Wohnbaupolitik hat einen kombinierten Wettbewerb für die geplante Wohnsiedlung und den angrenzenden Stadtteilpark durchgeführt. Gesucht wurde eine Bietergemeinschaft, die die Planung, Finanzierung, Baurealisation und den Betrieb übernimmt. An den Wettbewerb wurden ausschliesslich gemeinnützige Wohnbauträgerträger aus der Schweiz zugelassen. Bei der Beurteilung der Beiträge wurden den Anforderungen an preisgünstigen Wohnraum (mit kostendeckender Rendite), der nachhaltigen Bauweise sowie der Vernetzung mit dem Stadtteilpark Holligen Nord eine hohe Bedeutung beigemessen.

IG Wohnbaugenossenschaften Bern

Die IG Bern ist eine der fünf lokalen Vertretungen des Regionalverbands Bern-Solothurn. Sie wird in ihrer Arbeit durch das vom Regionalverband gestellte Kompetenzzentrum gemeinnütziger Wohnungsbau unterstützt. Die IG Bern ist derzeit bei mehreren Projekten aktiv. Hervorzuheben sind das Projekt Areal Warmbächliweg und die Entwicklung Mittelfeld/Viererfeld.

Das Resultat

Aus zehn eingereichten Projekten hat das Beurteilungsgremium einstimmig das Projekt «Huebergass» als Wettbewerbsgewinner bestimmt. Das Siegerteam besteht aus der neuen Berner Genossenschaft «Wir sind Stadtgarten» (Halter AG), GWJ Architektur, Bern, ASP Landschaftsarchitekten, Zürich und Martin Beutler, Sozialplaner, Bern. Das Projekt besticht gemäss der

Jury unter anderem durch eine konsequente Ausrichtung auf Nachbarschaft.

Sabine Wolf, Mitglied der Jury mit Fokus gemeinnütziges Wohnen, führt durch die Ausstellung. Wir heissen Sie herzlich willkommen und freuen uns auf eine angeregte Diskussion.

Freiburgstrasse 170-176 3008 Bern Anfahrt: mit Tram oder S-

Gangloff Areal Halle D

Anfahrt: mit Tram oder S-Bahn bis Europaplatz

Ein Anlass der IG Bern. Wir freuen uns auf Ihr kommen. Herzlich willkommen!

Mit Bitte um Anmeldung auf: info@wbg-beso.ch www.wbg-beso.ch